



Im Auftrag der Gemeinden

Seit vielen Jahrzehnten kümmert sich die K. Müller AG um den Kehricht von Privathaushalten und Gewerbe. 16 Gemeinden vertrauen uns derzeit ihre kommunale Abfall-Logistik an. Damit entsorgen wir den Kehricht und die kompostierbaren Abfälle von weit über 150'000 Personen.

Image fördernde Entsorgungskonzepte

Professionelle und umweltgerechte Entsorgungskonzepte sind für Gemeinden zu einem wichtigen Imageträger geworden. Einerseits erwartet die Bevölkerung eine regelmässige Abholung ihres Hauskehrichts, Grünabfalls und Kartons. Andererseits erfordert die neue, schnelle Welt auch flexible Lösungen. So ist die kalendarisch organisierte Kehrichtsammlung Standard, die zeitlich unabhängige Entsorgung jedoch ein rasch wachsendes Bedürfnis an allen Standorten.

Die K. Müller AG bietet auch hier Hand. Kehricht, Grüngut, Karton, FE-Schrott, Glas, Weissblech und sogar Tierkadaver können mittels optisch und technisch hervorragend gelösten Sammelstellenkonzepten zentral gesammelt werden. Dadurch ergeben sich nicht nur attraktive Zusatzverdienste, sondern auch ideale Profilierungsmöglichkeiten für zukunftsorientierte Gemeinden.

Mehrwert bringt Zufriedenheit

Entsorgen ist eine Aufgabe, Zusatznutzen schaffen eine andere. Wir überlegen uns ständig, wie wir für unsere direkten und indirekten Kunden Mehrwert schaffen können. Ein gutes und sehr beliebtes Beispiel ist unser Waschmobil, das die Grüngutbehälter nach Entleerung auf Wunsch gleich noch sauber auswäscht. Wo wir wegfahren, hinterlassen wir Ordnung und zufriedene Kunden!

Zurzeit sind wir in diesen Gemeinden tätig

Baar	Islisberg	Rümlang
Buchberg	Menzingen	Steinhausen
Cham	Neuheim	Unterägeri
Dietlikon	Oberägeri	Walchwil
Dübendorf	Rafz	Wallisellen
Eglisau	Risch	Wasterkingen
Hünenberg	Rotkreuz	Wil ZH
Hüntwangen	Rüdlingen	Zug



Müller machts.